

春夏秋冬

来年度予算

民主党の代表選が14日、終わった。

一今、国民が望んでいるものは何かを

忘れ、私欲に走った指導者としての資質を欠く菅・小沢両氏の醜い争いの結果、菅氏が再び代表に選ばれた。党としての綱領もな、効果の薄いバラマキ政策を行い、米軍基地問題でも混乱してき

歯科危機打開を最優先に

た民主党が、しっかりと舵取りができるかを検証しなければいけない。社会保障分野に絞って問題点を挙げると、一つ目は、後期高齢者医療制度に代わる新たな高齢者医療制度である。厚労省は、患者情報や健康

第17回理事会 会員訪問を運動の基軸に 署名協力訴え負担軽減めざす

協会は11日に開いた第17回理事会で、患者窓口負担軽減を実現するため、国会請願署名への協力を会員に訴えるため、理事、事務局が会員を訪問していくことを医療運動の基軸にすることを決めた。訪問活動は9月から12月まで取り組む。

シリーズ ③ 税務調査の動向

正田 英司 税理士

前号までで事前の準備が整い、税務職員を迎え入れ、世間話まで進んだ。これから具体的な調査が始まる。

税務職員の置かれている立場を知る

その前に少し横道にそれるが、税務職員が置かれた立場を覚えておく必要がある。国税庁の実績

評価目標に調査事務量を可能な限り確保すると定め、税務調査を優先して行うことを目標としている。調査の成績は職員ごとに管理され、優秀な成績を出した職員には手当の割増や昇格がある。多

書類不備で申告取消しも 帳簿確認は検査の根幹

連載の①でも述べているが、一般の税務調査は任意調査である。税務職員は「質問検査権」を有するが、逆に見れば、「質問」して「検査」する権限しか与えられていない。書類を持ち帰ったりコピーする権限はない。

世間話は前哨戦 世間話は調査の糸口を 世間話も「質問権」を一部制限できる特別な調査権限であるということだ。犯罪者扱いするよう言動や営業・家事の都合を制限してまで従わなければならないというものはない。

探る前哨戦である。毎日の強制調査には「差押」などの強制力が与えられているが、任意調査には質問と検査に際する義務があるだけである。これは、適正な税負担を行っているかを確認するため、憲法上の国民の権利

帳簿確認は検査の根幹 金がないか、記帳内容と出入金が一致しているか、カード払いの場合はカードの明細書なども確認される。消費税を裏額申告している場合は、さらに細かく確認されるので注意が必要である。



他院で成功している方法を自院で真似ても、同じようにできない理由について語る蔵満氏。5日、保険医会館

人と組織の強みを生かす 最適な医院運営法を解説

大阪市東区 大西部

医院経営セミナーで成功事例を聞き、自院で導入してもうまく行かない・実践できない——こんな悩みに応えようと大阪

ポレイションの蔵満正樹氏。 他院で成功している方法を真似ても、同じようにできない理由について語る蔵満氏。5日、保険医会館

Advertisement for a dental hospital's real estate sale. Title: 歯科医院の売買ならさくらハウスへ. Content: 売却物件募集. Lists various properties for sale with prices and features. Includes contact information for Sakura House.